
17.08.2021 - 16:00 Uhr

Direktor Peter Marbet verlässt Caritas Schweiz

Luzern (ots) -

Caritas Schweiz und Peter Marbet sind übereingekommen, das Arbeitsverhältnis aufzulösen. Die Gründe liegen in unterschiedlichen Auffassungen von Führung und Zusammenarbeit. Vorübergehend werden die Geschäfte vom stellvertretenden Direktor Hans Krummenacher geführt.

Peter Marbet leitete Caritas Schweiz seit 1. Januar 2021. Während seiner Zeit als Direktor wurde der wichtige Themenschwerpunkt der Klimagerechtigkeit etabliert und weiterentwickelt. Caritas Schweiz setzt sich für Menschen ein, die unter den Folgen des Klimawandels besonders leiden, vor allem im globalen Süden. Die Zeit stand auch im Zeichen der Bekämpfung sozialer Folgen der Corona-Pandemie. In der Schweiz kann Caritas Schweiz dabei auf ein Netz regionaler Caritas-Organisationen zählen. Auch unter Peter Marbet hat Caritas Schweiz nicht nur direkte Hilfe und Unterstützung geleistet, sondern hat sich auch mit Nachdruck für verbesserte Rahmenbedingungen für Armutsbetroffene eingesetzt und sich sozialpolitisch engagiert.

Das Präsidium von Caritas Schweiz dankt Peter Marbet für die geleistete Arbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressekontakt:

Für weitere Informationen steht zur Verfügung: Dr. Claudius Luterbacher, Präsident von Caritas Schweiz. Anfragen über die Medienstelle von Caritas Schweiz, Tel. 041 419 22 37 oder sgribi@caritas.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100875885> abgerufen werden.